

2021年10月22日

南海電気鉄道株式会社
日本橋まちづくり振興株式会社
学校法人大阪創都学園大阪アニメーションカレッジ専門学校

産学連携・PRアニメーション制作！

大阪アニメーションカレッジ専門学校の学生が

南海電鉄の「鉄道安全啓発」PRアニメーションを3作品制作します！

南海電気鉄道株式会社（社長：遠北 光彦）は、日本橋まちづくり振興株式会社（代表取締役社長：野村 正則）、学校法人大阪創都学園大阪アニメーションカレッジ専門学校（学校長：田中 道信）の協力で、踏切事故防止や鉄道利用の安全について、南海沿線の小学生にも理解していただきたいという思いから、アニメーションの特性を活かした、小学生にも親しみやすいPRアニメーションの制作を進めています。

このPRアニメーションは、大阪アニメーションカレッジ専門学校アニメプロデュースコースに在籍する学生が中心となり、現在3作品の制作を進めており、第1話を2021年11月1日（月）から実施する「踏切事故防止キャンペーン」の啓発活動の一環として、2021年11月1日（月）から11月7日（日）まで「なんばガレリアツインビジョン」で上映を予定しています。なんばガレリアツインビジョンで上映される作品名は「さちとの約束^{やくそく}：無理な踏切横断編」で、主人公「中松江 幸（なかもつえ さち）」は、一昨年に学内公募で選出されたキャラクターイラストコース卒業生「米原花梨さん」のキャラクター原案を使用しています。音楽は、グループ校キャットミュージックカレッジ専門学校のミュージッククリエイター専攻の学生が担当しています。また、「中松江 幸（なかもつえ さち）」の声優には、和歌山県ふるさと広報局員である「中島 由貴さん」を起用しています。詳細は別紙のとおりです。



「鉄道安全啓発」PRアニメーション3作品の内容およびPR方について

1. 第1話「さちとの約束：無理な踏切横断編」(動画30秒)

※11月1日(月)～11月7日(日) 5:00～24:00 なんばガレリアツインビジョンで上映予定。

(状況により上映できない場合がございますので、あらかじめご了承ください)

※11月1日(月)～南海電鉄ホームページ、駅改札口モニター、YouTube、Facebook、Twitterで公開予定。

2. 第2話「さちとの約束：踏切非常ボタン編」(動画30秒)

※2022年1月完成予定。

※随時、南海電鉄ホームページ、駅改札口モニター、YouTube、Facebook、Twitterで公開予定。

3. 第3話「さちとの約束：歩きスマホ編」(動画30秒)

※2022年3月完成予定。

※2022年春の全国交通安全運動にあわせて、南海電鉄ホームページ、駅改札口モニター、YouTube、Facebook、Twitterで公開予定。

4. 登場キャラクター

※キャラクター原案 大阪アニメーションカレッジ専門学校マンガ・イラスト学科
キャラクターイラストコース卒業生 米原花梨(よねはら かりん)

・中松江 幸(なかもつえ さち)

加太出身。地元の高校を卒業後、南海電鉄に入社。子どものころから乗っていた大好きな加太線の運転士となる。明るく積極的な性格で、趣味はサーフィンと釣り。



・声優:中島 由貴(なかしま ゆき)

ビーフェクト所属
幼少期より子役、モデルとして活動し、2016年より声優として活動を開始。
2020年12月23日1stアルバム「Chapter I」にてNBCユニバーサルエンターテインメントよりアーティストデビュー。
出演作:「アイドルマスター シンデレラガールズ」乙倉悠貴/「バンドリ！」
今井リサ/「遊☆戯☆王 VRAINS」財前葵、ブルーエンジェル



5. 南海電鉄の沿線小学校への配付

2021年11月1日(月)から実施する踏切事故防止キャンペーンの啓発活動として、まずは第1話(さちとの約束：無理な踏切横断編)を南海沿線の小学校を対象に配付します。また、全作品完成後は、3作品すべてを2022年春の全国交通安全運動にあわせて、南海沿線の小学校を対象に配付し、踏切事故防止や鉄道利用の安全について啓発を図る予定です。

以上